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【問合先】三笠高校事務係☎④2200

三笠高校情報
MIKASA HIGH SCHOOL

市立三笠高校がスタートして3年目を迎えま
した。地域との交流や高校生活の様子をお

知らせします。

前沢牛といわての食材料理コンクール

優秀賞受賞!!
　調理部2年の中西耕介さんが岩手県水沢第一高等学校
で行われた「前沢牛といわての食材料理コンクール」に出
場し、9人の1次審査通過者とともに実技審査を行い、応募
総数186作品の中から優秀賞を受賞しました。
　中西さんは「授業ではあまり牛肉を使ったメニューを作
らないので、牛肉をメインの食材としてレシピを考える点
が苦労しました。メレンゲを使い岩手の雪景色に見立てま
した」などと話していました。

　4月から新しくスタートする２つ目の寄宿舎の名称を募集したところ、40件の応募を頂きました。
　選考委員による審査の結果、市内在住の石黒千秋さんの「爽風寮」が選ばれました。

三笠高校新寄宿舎 （学生寮）の名称が

「爽
そ う ふ う

風寮
り ょ う

」に決定しました

食と観光マップ
 「三笠高校生のススメ～食編～」が完成!

年生

いわて淡雪蒸し
～すき焼き新時代～

年生

●応募者のコメント
　爽風寮～三笠高校生は礼儀正しく、相手を爽やかな気持ちにさせてくれます。三笠に爽やかな風を
吹かせてくれる、そんな思いで考えてみました。

　これからも、市民の皆さんに親しまれ愛される高校づくりを目指していきます。

　1年生が昨年11月から製作に取り組んで
いた、食と観光マップ「三笠高校生のススメ
～食編～」が完成しました。
　このマップ作りは、地域理解を深めるとともに地域貢献の意識を高
めるために行われたもので、3人1組で班を構成し1班が２つから３つ
のお店を訪問し聞き取り調査を行いました。出来上がったマップは市
内29カ所の飲食店などに設置されます。製作した藤本旭さんは「普段
まちを歩く機会がないのでまちを知るいい機会になりました」などと
話していました。また、今後の三笠について梅澤龍太さんは「今ある商

業施設や観光資源をフル活用することがまちの活性化につながると思います」などと話し、兼子育実さ
んは「高校生主体の料理教室などの回数をもっと増やして地域貢献したいです」などと話していました。

左から藤本さん、兼子さん、梅澤
さん

中西耕介さん

15 広報みかさ　2014. 4

2222
月
15
日
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市立三笠高校がスタートして3年目を迎えま
した。地域との交流や高校生活の様子をお

知らせします。
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優秀賞受賞!!優秀賞受賞!!優秀賞受賞!!
　調理部2年の中西耕介さんが岩手県水沢第一高等学校
で行われた「前沢牛といわての食材料理コンクール」に出
場し、9人の1次審査通過者とともに実技審査を行い、応募
総数186作品の中から優秀賞を受賞しました。
　中西さんは「授業ではあまり牛肉を使ったメニューを作
らないので、牛肉をメインの食材としてレシピを考える点
が苦労しました。メレンゲを使い岩手の雪景色に見立てま
した」などと話していました。

　4月から新しくスタートする２つ目の寄宿舎の名称を募集したところ、40件の応募を頂きました。　4月から新しくスタートする２つ目の寄宿舎の名称を募集したところ、40件の応募を頂きました。
　選考委員による審査の結果、市内在住の石黒千秋さんの「爽風寮」が選ばれました。

三笠高校新寄宿舎 （学生寮）の名称が三笠高校新寄宿舎 （学生寮）の名称が三笠高校新寄宿舎 （学生寮）の名称が三笠高校新寄宿舎 （学生寮）の名称が三笠高校新寄宿舎 （学生寮）の名称が

「「「爽爽爽
そ う ふ うそ う ふ う

風風寮寮
り ょ うり ょ うり ょ う

」に決定しました」に決定しました

食と観光マップ食と観光マップ食と観光マップ食と観光マップ
 「三笠高校生のススメ～食編～」が完成! 「三笠高校生のススメ～食編～」が完成! 「三笠高校生のススメ～食編～」が完成! 「三笠高校生のススメ～食編～」が完成!

年生

いわて淡雪蒸し
～すき焼き新時代～

年生

●応募者のコメント
　爽風寮～三笠高校生は礼儀正しく、相手を爽やかな気持ちにさせてくれます。三笠に爽やかな風を
吹かせてくれる、そんな思いで考えてみました。

　これからも、市民の皆さんに親しまれ愛される高校づくりを目指していきます。

　1年生が昨年11月から製作に取り組んで
いた、食と観光マップ「三笠高校生のススメ
～食編～」が完成しました。
　このマップ作りは、地域理解を深めるとともに地域貢献の意識を高
めるために行われたもので、3人1組で班を構成し1班が２つから３つ
のお店を訪問し聞き取り調査を行いました。出来上がったマップは市
内29カ所の飲食店などに設置されます。製作した藤本旭さんは「普段
まちを歩く機会がないのでまちを知るいい機会になりました」などと
話していました。また、今後の三笠について梅澤龍太さんは「今ある商

業施設や観光資源をフル活用することがまちの活性化につながると思います」などと話し、兼子育実さ
んは「高校生主体の料理教室などの回数をもっと増やして地域貢献したいです」などと話していました。

左から藤本さん、兼子さん、梅澤
さん

中西耕介さん




